

# Alumno chilote destaca en el continente en paratletismo

**El dalcahuino Miguel Vargas suma podios en Chile y en Sudamérica.**

La Estrella de Chiloé  
cronica@laestrellachiloe.cl

Como una experiencia inolvidable calificó Miguel Vargas Sánchez, estudiante de la Escuela Nido de Cisnes de Dalcahue, su reciente viaje a Bucaramanga, Colombia, donde tuvo la oportunidad de formar parte de la delegación chilena de deportistas que participó de los Juegos Sudamericanos Escolares, en paratletismo.

En esa competencia internacional, el paratleta, único chilote de la delegación, logró una medalla de plata en lanzamiento de bala, representando a nuestro país.

El estudiante comenzó su camino en el atletismo en el taller de su colegio, a cargo del profesor Nicolás Rivera, quien fue capaz de distinguir en él capacidades para practicar este deporte. De este modo, y con entrenamientos cada semana, Miguel fue avanzando en las diversas fases de los Juegos Deportivos Escolares (JDE).

Sobresalió la etapa nacional en octubre pasado. Entonces el isleño obtuvo el primer lugar en lanzamiento de bala en atletismo adaptado, medalla de oro que le significó la clasificación al Sudamericano de Colombia: hizo 10,70 metros, menor que su marca regional de 12,20 m.

“Para mí fue algo muy grande, viajar a otro país, conocer un lugar hermoso y compartir con tantos deportistas. Estoy orgulloso de lo que he logrado y quiero se-



MIGUEL VARGAS COSECHÓ PLATA EN EL LANZAMIENTO DE BALA EN BUCARAMANGA, COLOMBIA.

guir en esto del deporte, entrenando y llegar más lejos aún”, comentó el estudiante, egresado de la Escuela Nido de Cisnes y que continuará sus estudios en el Liceo Insular de Achao, establecimiento en el que espera continuar potenciando sus aptitudes deportivas.

#### PROFESOR

Nicolás Rivera, profesor y entrenador de Miguel, indicó sentirse orgulloso del logro de su alumno, quien pudo superar la marca con la que clasificó al Campeonato Sudamericano, alcanzando en el lanzamiento de bala 12,08 metros, logrando así la presea de plata.

Además, el adolescente formó parte del equipo de posta 5x80 metros, el que estaba compuesto por tres jóvenes de atletismo adaptado y dos de atletismo convencional, logrando un excelente

desempeño que les valió el segundo lugar de la competencia y otra presea plateada.

“Estoy seguro que esta experiencia le abrirá muchas puertas a Miguel en lo deportivo y también en lo personal. Tiene muchas condiciones y habilidades para poder continuar en el atletismo”, destacó el docente, quien también viajó a Colombia, para acompañar a su alumno, travesía que financió apoyado por la comunidad educativa del Nido de Cisnes y el aporte de la empresa privada de Dalcahue.

Igualmente, el docente quiso resaltar el respaldo médico de la kinesióloga Cecilia Paredes, quien realizó diversas atenciones de manera gratuita a Miguel en su preparación para el Sudamericano en el país cafetero. ☺